

NECROLOGIE

M. LÉON CHARLEBOIS

Curé de Ste-Thérèse.

M. Léon Charlebois, curé de Ste-Thérèse, est mort à l'Hôtel-Dieu, samedi dernier, 23 avril, après plusieurs mois de maladie.

M. Léon Charlebois était né le 7 janvier 1834.

Entré au collège de Ste-Thérèse dès l'âge de onze ans il n'en sortit plus pour ainsi dire. Nous l'y retrouvons jusqu'à la fin, en des fonctions diverses, mais toujours attaché à l'œuvre de M. Ducharme, toujours fidèle à l'amour qu'il avait voué à l'*Alma Mater*.

Sa part dans l'œuvre commune fut de travailler surtout à la paroisse de Ste-Thérèse, qui est attachée, comme on le sait, au Séminaire.

Ordonné prêtre en 1859, il fut d'abord vicaire, puis, à la mort de M. L. Dagenais, en 1868, il lui succéda comme curé. Il entra dans ses nouvelles fonctions avec l'ardeur de la jeunesse et le zèle de sa vive nature.

Son affabilité et sa bonté lui gagnèrent tout d'abord le cœur de ses paroissiens qui lui gardèrent jusqu'à la fin toute leur affection et leur dévouement.

Il fut mêlé à plusieurs œuvres importantes. La principale fut la reconstruction de l'église qui avait été détruite par les flammes au mois de janvier 1885. Grâce à la bonne entente qui régna toujours entre le curé et ses paroissiens, l'église fut reconstruite plus grande et plus belle, et en même temps M. Charlebois trouvait les moyens de la doter de trois cloches, d'un orgue superbe et d'un beau chemin de croix.

Déjà, il avait fait l'acquisition, pour la fabrique, d'un nouveau cimetière, qui ne tarda pas à s'embellir par ses soins. Au mois de septembre dernier, il réussissait à obtenir pour l'école du village les excellents frères de St-Gabriel. Une dernière œuvre lui tenait au cœur et le préoccupa jusqu'en ses derniers jours :